
外部評価委員による評価と意見 

 

評価の対象：令和３年度にかほ市多目的屋内運動場の利用状況                         

外部評価委員：令和元年度屋内型スポーツ施設検討委員所属団体代表８人                          
にかほ市サッカー協会、にかほ市観光協会、仁賀保高校 B&V 会、にかほ市スポーツ推進委員会 

にかほ市保育協議会、にかほ市自治会協議会、にかほ市グラウンドゴルフ協会、にかほ市ソフトテニス協会 

 

評価１：幅広い世代で利用されているか 
     □良  い  □やや良い  □ふ つ う  □やや悪い  □悪  い 

        5 点×2 人    4 点×1 人    3 点×2 人    2 点×2 人    1 点×0 人       合計 28 点

平均 3.5 点/5 点 
評価２：様々なことに活用されているか 
    □良   い  □やや良い  □ふ つ う   □やや悪い   □悪  い 

       ５点×３人  ４点×２人  ３点×３人  ２点×０人  １点×０人   合計 31 点 

                                    平均 3.875 点/5 点 

利用状況についての意見（自由記述） 

 

 

 

 

 

 

その他の意見（自由記述） 

 

 

 

 

・様々な方から利用され、秋田市等遠方からの利用者もあると聞く。高校生等は時間的な制約も
あり利用が少ないと思う。 
・利用状況について、毎月の利用推移が判れば有難い。夏期・冬期の利用者数がデータ化出来る
と思う。 
・メインアリーナについて、季節ごとの利用状況分析がほしいところ。サブアリーナは未就学児
を中心によく利用されており望ましい状況と思う。 
・アクセスが悪く、高校生は利用しづらい。 
・かたよった年齢のみ利用しているようだ。部活動で忙しいからだろうか、中・高校生の利用が
少ないと思う。 
・各活動分野で出来る範囲で利用されているように感じられる。コロナ感染対策を行いながらの
利用状況であるので、今後の利用状況も期待できると思う。よろしくお願いします。 
・サブアリーナの未就学児の利用は、新たな親子の触れ合いの場になっていると思う。 
・メインアリーナの利用状況で、中学生・高校生の利用が極端に少ないのが気に掛かった。種目
は特定できないが、中学生・高校生対象の競技大会等を開催することも策に繋がると思う。 

・素晴らしい施設をありがとうございます。宿泊センターとの係りで、周辺に店が必要と思う。 
・冬期間の利用状況の分析と、増々の利用率向上を目指した取り組みを期待している。 
・知らない高校生が多く、もっと PR が必要ではないかと思う。見学したかったが玄関が入りづ
らく断念した。 
・メインアリーナは夏に利用すると暑すぎて大変だったので、空調が良ければと思う。 
・サブアリーナはきれいで利用しやすい。 
・いろいろな団体が利用しているようだが、各町内の老人クラブやサロンの活動はコロナにより
集会もままならない状況で活動休止を余儀なくされている。多目的屋内運動場を利用して集まっ
たり体を動かすことができるものがあれば、各団体にパンフレット等で周知し利用促進を図るこ
とを提案する。 
・初年度のためいろいろとご苦労されたことと思う。２年目は初年度と比較されて、具体的な評
価が生まれるので、施策に期待する。 


